



Le vrai dialogue c'est pour quand ?

La CGT s'étonne de découvrir par voie de presse que la Ministre du travail et du dialogue social serait prête à recevoir «dans la minute» Philippe Martinez. En effet, alors que la CGT réclame depuis plus de trois mois maintenant la possibilité de faire valoir ses revendications autour d'un code du travail du XXI^e siècle, et qu'elle est prête à être reçue y compris le samedi et le dimanche, la ministre a fait savoir hier que son agenda ne permettait pas un tel rendez-vous avant le 17 juin.

La CGT se réjouit donc de cette annonce et espère que le rendez-vous à venir permettra enfin au gouvernement d'entendre la colère et l'exaspération de millions de salariés.

communiqué

Confédération Générale du Travail

263 rue de Paris - 93516 Montreuil Cedex - Tel : 01 55 82 80 00

Montreuil, 10 juin 2016 - Ne pas jeter sur la voie publique - www.cgt.fr